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Voilà un an, la SYLVE et de nombreux 

coyens (plus de 120) ont adhéré à l'Union 

des Amis du Parc (AP3F) dans l'espoir de 

relancer le projet de Parc Naturel Régional 

(PNR), bloqué depuis des années. 

Le bilan d'une année de travaux de 
fond est plutôt satisfaisant : 

■ le Conseil Régional, par la voix de son 

Président, s'est prononcé en faveur de la 

création du PNR     lors d'une réunion qui 

s'est tenue en juillet 1996 à Chantilly. C'est 

une étape essentielle car les régions financent 

le projet et le défendent auprès des Instances 

de l'Etat. 

■ les maires ont pris le dossier en main, 

sous l'impulsion de quelques-uns afin de 

promouvoir le parc auprès de la soixantaine 

de maires concernés et de remporter leur 

adhésion de principe. 

Restent 2 gros dossiers à traiter : 
■ le périmètre du parc : il comporterait 

une soixantaine de communes de l'Oise et du 

Val d'Oise, mais le premier périmètre semble 

avoir été revu par le groupe de travail des 

maires et se limiterait à l'Est, au TGV. Cette 

proposition est inquiétante car elle écarterait 

un massif forestier de grande valeur (le Bois 

du Roi) et laisserait libre cours au 

doublement de l'autoroute Al en limite du 

PNR 

■ la charte : celle-ci devra être rédigée par 

les élus dans le respect de l'esprit Parc 

Naturel. Certains POS devront être revus et 

amendés pour privilégier un développement 

maîtrisé dans le respect des zones sensibles. 

Ce travail de longue haleine pourrait aboutir 

pour la fin de l'année 1998. 

Quoiqu'il en soit, le parc n'est pas gagné. Il 

reste l'affaire de tous pour mobiliser les 

populations et motiver nos élus.                            
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